



## Achtes Kapitel.



**V**orwärts stürmend langten sie oben an, und sofort galt es, die vorigen Stellungen wieder einzunehmen. Nur Heyward zögerte einen Augenblick, und ernstes Tones sprach er zu Uncas:

„Ihr habt mir das Leben gerettet; seht in mir hinfort einen Freund, welcher niemals vergessen wird, wie tief er in Eurer Schuld steht!“

Uncas richtete sich aus seiner liegenden Stellung empor, um Heyward die Hand zu reichen, und in innigem Verständnisse ruhten die Blicke der beiden jungen Männer ineinander.

